

- Photograph 18** Prime Minister Tanaka addressing the guests at the farewell dinner given in his honour by the Government of Canada.
- Photograph 19** Prime Minister Tanaka addressing the guests at the farewell dinner given in his honour by the Government of Canada.
- Photograph 20** Prime Minister Tanaka at the Centre for Asian Studies of the University of British Columbia.
- Photograph 21** Prime Minister Tanaka meets with the Honourable David Barrett, Premier of the Province of British Columbia.
- Photograph 22** Prime Minister Tanaka at the University of British Columbia.
- Photograph 23** Prime Minister Tanaka at the Capilano Golf Club.
- Photograph 24** Prime Minister Tanaka at the Capilano Golf Club.

- Photographie 16** Le premier ministre, M. Tanaka, au terminus des Forces canadiennes, à l'aéroport international de Vancouver.
- Photographie 17** Une jeune fille, représentant la communauté japonaise de Vancouver.
- Photographie 18** Le premier ministre, M. Tanaka, s'adresse aux invités lors du déjeuner d'adieu donné en son honneur par le Gouvernement du Canada.
- Photographie 19** Le premier ministre, M. Tanaka, s'adresse aux invités lors du déjeuner d'adieu donné en son honneur par le Gouvernement du Canada.
- Photographie 20** Le premier ministre, M. Tanaka, au Centre d'études asiatiques de l'Université de Colombie-Britannique.
- Photographie 21** Le premier ministre, M. Tanaka, rencontre l'honorable David Barrett, premier ministre de Colombie-Britannique.
- Photographie 22** Le premier ministre, M. Tanaka, à l'Université de Colombie-Britannique.
- Photographie 23** Le premier ministre, M. Tanaka, au Club de golf Capilano.
- Photographie 24** Le premier ministre, M. Tanaka, au Club de golf Capilano.